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La Cruna dell'Ago 11 novembre 2024

lacrunadellago.net/lolanda-il-governo-conte-e-il-ruolo-della-nato-nella-farsa-pandemica-la-genesi-di-un-colpo-di-stato

di Cesare Sacchetti

Mentre in questi giorni ancora si respira un’aria di incertezza e paura dalle parti di Bruxelles
per il ritorno ufficiale di Donald Trump, arriva dall’Olanda una rivelazione esplosiva forse
proprio legata proprio al risultato delle presidenziali americane.

A parlare in una recente sessione del parlamento olandese è stato il ministro della Sanità del
governo Fleur Agema, la quale ha affermato, senza pudore alcuno, che la farsa pandemica,
chiamata impropriamente “pandemia è stata sin dal principio una operazione militare e che
le direttive in merito venivano trasmesse dalla NATO ai vari governi europei.

Secondo quanto riferisce il ministro della Salute, gli ufficiali del Patto Atlantico trasmettevano
i loro ordini ad un altro organismo del governo olandese, chiamato NTCV,  un ente dedicato
alla sicurezza nazionale e all’antiterrorismo, che poi eseguiva tutte le fasi da eseguire della
cosiddetta “emergenza Covid”.

L’Olanda, il governo Conte e il ruolo della NATO nella 
farsa pandemica: la genesi di un colpo di Stato

https://www.lacrunadellago.net/lolanda-il-governo-conte-e-il-ruolo-della-nato-nella-farsa-pandemica-la-genesi-di-un-colpo-di-stato/
https://slaynews.com/news/dutch-government-official-admits-covid-pandemic-military-operation-ministry-health-obeys-nato/
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il ministro della Salute olandese, Fleur Agema

Questa dichiarazione evoca la famigerata pubblicazione della fondazione Rockefeller
intitolata “Operazione Lockstep”, dove il termine “lockstep” sta a significare “a tappe serrate”
.

Si tratta di una simulazione di una “pandemia” elaborata dalla fondazione della celebre
famiglia di banchieri nella quale si delinea appunto uno scenario pandemico dove si può
intravedere chiaramente una sorta di programmazione militare con tutti i successivi passi da
intraprendere per far fronte a questa situazione di crisi.

I primi passi di tale operazione a tappe serrate sono quelli delle restrizioni della libertà
personale attraverso l’imposizione di mascherine e il rilevamento della temperatura prima di
entrare nei luoghi pubblici.

I lettori ricorderanno che proprio dal marzo del 2020 in poi si trovarono sottoposti alle stesse
identiche restrizioni che erano evidentemente state già pensate 10 anni prima dagli analisti
della fondazione Rockefeller, i quali avevano in mente una società nella quale le libertà
personali sparivano del tutto assieme alla progressiva scomparsa dei governi nazionali,
sostituiti da una entità sovranazionale che i tecnocrati chiamano “governance globale”.

E’ la crisi “perfetta” della quale parlava nel 1994 davanti ad un consesso delle Nazioni Unite
di questa famiglia, David Rockefeller, che senza alcuna remora confessava che tutto era
pronto per aprire la strada al Nuovo Ordine Mondiale, e ciò che mancava era soltanto quella
crisi artificiale necessaria per far piombare il mondo in uno stato di caos pianificato.

https://www.lacrunadellago.net/i-rockefeller-annunciarono-la-pandemia-e-il-governo-unico-mondiale/
https://envirowatchnz.com/2020/06/29/all-we-need-is-the-right-major-crisis-the-nations-will-accept-the-new-world-order-david-rockefeller-94/
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Il caos pianificato è proprio quello che si vide nel marzo del 2020, quando i popoli europei,
soprattutto quello italiano, subivano una feroce e aggressiva campagna terroristica tutta volta
a far credere che per le strade circolasse un pericoloso virus respiratorio in grado di uccidere
molto rapidamente le persone.

La rivelazione del ministro della Salute olandese conferma, ancora una volta, che di reale
emergenza sanitaria nel 2020 non ci fu veramente nulla, se non quella che i mezzi di
comunicazione stavano creando artificialmente pur di gettare la popolazione in uno stato di
paura e caos voluto.

La nascita della falsa crisi pandemica

C’era invece una programmazione ben precisa, meticolosa di tale falsa crisi, stabilita già in
anticipo molti anni.

Si è voluto far credere sin dal primo istante che fosse giunto un qualche misterioso e letale
agente patogeno dalla Cina, e che a trasmetterlo in Europa sarebbero stati i due misteriosi
cinesi giunti a Roma proprio da Wuhan nel gennaio del 2020.

In realtà quei due singolari turisti sembravano avere sin dal principio dei legami con i servizi
segreti del partito comunista cinese che almeno in quel periodo sembrava avere tutta
l’intenzione di assecondare la farsa pandemica.

Era questo il periodo dove si susseguivano le immagini dei cinesi che svenivano per le
strade, e adesso è giunta la conferma che non si trattava altro che di attori pagati per
recitare una parte.

Se dunque i cinesi che fingevano di svenire per le strade erano soltanto degli attori, è più
che legittimo pensare che anche i due che giunsero a Roma stessero adempiendo ad un
ruolo, ad una funzione precisa, e che la loro oltremodo prolungata degenza ospedaliera
presso l’ospedale Spallanzani sia stata voluta proprio per instillare nella mente delle persone
l’idea, falsa, che il cosiddetto Sars-Cov2 fosse un pericoloso virus respiratorio in grado
anche di uccidere.

Nulla di più falso, nulla di più infondato, poiché già in quel periodo i due personaggi che
concepirono l’utilizzo dei controversi test PCR, i ricercatori Dorsten e Corman, ammettevano
candidamente nel loro studio che non avevano un campione isolato e purificato del Sars-
Cov2, ma che invece si erano affidati ad una simulazione al computer per elaborare il loro
cosiddetto “studio”.

Vorremo essere ancora più espliciti al riguardo. I due “virologi” hanno elaborato un test
diagnostico per individuare la positività ad un virus che non era, e non è stato ancora isolato.

https://www.lacrunadellago.net/la-pandemia-che-non-ce-stata-e-la-necessita-di-perseguire-i-responsabili-dellattacco-allitalia/
https://x.com/DrEliDavid/status/1854656636138492154?t=YyEwmpJU2-JanunzW0ziyA&s=35
https://www.lacrunadellago.net/i-documenti-declassificati-dalla-germania-la-pandemia-non-e-mai-esistita/
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La madre dell’intera frode è proprio questa. Si aprì una caccia alle streghe “pandemica” per
un virus che fino a prova contraria non è mai esistito, e dopo 4 anni attendiamo ancora che
qualcuno porti un campione del virus isolato e purificato.

A marzo quindi si era entrati già nella seconda fase della farsa pandemica, quella nella quale
si iniziava a far credere che le persone stessero morendo per il Sars-Cov2, mentre, anche in
base alle rivelazioni di diversi infermieri in Europa, queste morivano probabilmente perché
venivano sottoposte ad un micidiale cocktail di barbiturici, quali il Midazolam.

Il governo Conte in quel periodo stava eseguendo le stesse identiche direttive che si
potevano riscontrare nella simulazione elaborata dalla fondazione Rockefeller nel 2010, e
messe in atto da ogni singolo governo europei in quei drammatici momenti.

Il verbale del CTS: la NATO dava ordini anche al governo Conte

Una delle diverse prove che il governo di Giuseppe Conte si stesse limitando ad eseguire
ordini già scritti dall’alto si trova proprio in uno dei verbali del famigerato CTS, il disciolto
comitato tecnico-scientifico,  che porta la data del 5 marzo del 2020.

Sono i giorni immediatamente precedenti la strage di Bergamo, e in quell’occasione a
prendere la parola è il generale dalla NATO, Francesco Bonfiglio, che ordina ai presenti, il
ministro Speranza compreso, che da quel momento in poi ogni singola comunicazione e
trasmissione di documenti riguardante la cosiddetta “pandemia” avrebbe dovuto avvenire
attraverso il Punto Nato UEO del DPC.

https://www.lacrunadellago.net/pazienti-covid-uccisi-dai-farmaci-letali-in-scozia-e-questa-la-verita-taciuta-sulla-strage-di-bergamo/
https://presskit.it/2024/09/27/verbali-del-cts-certificano-la-presenza-un-rappresentate-della-nato-alla-riunione-del-5-marzo-del-2020-avv-andrea-oddo-lo-giorno-pentagono-parla-vaccini-quindi-non-lo-diceva-la-sc/
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Il generale dei CC, Francesco Bonfiglio

A far notare la strana incongruenza sull’ultimo punto in questione è stato, tra gli altri, il sito
Presskit che ha osservato correttamente come il Punto Nato UEO de dipartimento della
protezione civile sulla carta non dovrebbe più esistere dal 2011, poiché le sue funzioni
avrebbero dovuto cessare per essere trasferite invece all’Unione europea, ma invece
apprendiamo che da tale verbale tale passaggio di consegne non risulta essere ancora
avvenuto.

https://presskit.it/2024/09/27/verbali-del-cts-certificano-la-presenza-un-rappresentate-della-nato-alla-riunione-del-5-marzo-del-2020-avv-andrea-oddo-lo-giorno-pentagono-parla-vaccini-quindi-non-lo-diceva-la-sc/


6/24

Ancora più grave è il fatto che un esponente della NATO ordinava al presidente del
Consiglio, Giuseppe Conte, e al ministro della Salute, Roberto Speranza, le modalità di
gestione della cosiddetta “emergenza Covid” tanto che il governo italiano si è trovato di fatto
ad essere commissariato dagli ufficiali del patto atlantico.

Questo verbale può considerarsi la pistola fumante che Giuseppe Conte e Roberto Speranza
stavano eseguendo le istruzioni della NATO, ma tale documento non è stato ancora oggetto
di indagine dalla magistratura,  impegnata invece a insabbiare le inchieste sui malori
improvvisi o piuttosto a rincorrere false piste come la famigerata inchiesta della procura di
Bergamo, che non è nemmeno andata ad eseguire le autopsie dei morti negli ospedali
bergamaschi, limitandosi piuttosto a tenere in piedi la falsa narrazione dei morti dovuti alle
chiusure ritardate.

Le dichiarazioni del ministro della Salute olandese trovano pieno riscontro in questo
documento ufficiale del CTS sotto il governo Conte. Erano i generali dell’organizzazione
atlantica a trasmettere le direttive da eseguire ai vari governi.

La farsa pandemica è stata sempre, evidentemente, e sin dal principio una operazione
concepita sul piano sovranazionale attraverso la manu militari da quegli istituti e think tank
affini alla famiglia Rockefeller e al magnate dei vaccini, Bill Gates, per giungere ad uno
scopo molto preciso già stabilito, come visto in precedenza, anni prima.

A distanza di soli 14 giorni, si ha un altro esempio pratico della manu militari in questione,
quando si vede quella macabra sfilata di camion militari che trasportavano le bare dei morti
negli ospedali di Bergamo.

A dirigere tale operazione fu un altro generale, Paolo Figliuolo, al quale nessuno ha mai
chiesto conto delle reali motivazioni di far sfilare quei camion per le strade, se non quelle di
voler instillare un profondo senso di paura e angoscia nei confronti del popolo italiano,
sottoposto sin dal principio a quella incessante e martellante campagna terroristica a sfondo
“pandemico”.

https://www.lacrunadellago.net/linchiesta-di-bergamo-che-non-fa-luce-sulla-strage/
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La sfilata delle bare di Bergamo

I morti che avrebbero dovuto essere esaminati scrupolosamente vengono invece distrutti,
anche se, in diversi casi, sembra che diversi deceduti negli ospedali di Bergamo siano
scampati alla smania del governo Conte e del ministro Speranza di voler cremare i corpi,
tanto che i due “raccomandavano” in una famigerata circolare di non fare autopsie e di
cancellare di fatto le prove dei decessi di quelle persone.

Il governo non voleva condurre alcuna ricerca sul cosiddetto Sars-Cov2,  ma aveva fretta di
liberarsi dei corpi, un atteggiamento sospetto che avrebbe indotto qualsiasi serio
investigatore a mettere sotto inchiesta proprio i governanti che piuttosto che fare le dovute
autopsie volevano distruggere le prove dei presunti “contagi”.

La rivelazione del ministro della Salute olandese sul ruolo della NATO nella crisi “pandemica”
assieme ai verbali del CTS apre a questo punto uno scenario ancora più inquietante di quelli
già considerati in precedenza.

L’operazione terroristica del coronavirus è stata chiaramente concepita molto tempo addietro
e ogni governo ha seguito una tabella di marcia specifica, poiché tutti si mossero in
contemporanea nel 2020 e tutti agirono per mettere in atto le stesse restrizioni.

https://www.lacrunadellago.net/la-verita-sui-numeri-covid-storia-di-una-truffa-e-di-una-falsa-pandemia/
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I governi erano mossi da fili soltanto in apparenza invisibili, ma ora a distanza di 4 anni si
riesce finalmente a vedere la forma e la sostanza di questi fili che sono stati tirati dal Patto
Atlantico sempre ovviamente per compiacere a sua volta il piano di quegli istituti di potere
mondialisti che alla fine sono i veri padroni delle tanto decantate istituzioni liberal-
democratiche Occidentali.

La NATO infatti è lungi dall’essere l’organizzazione militare difensiva che dichiara di essere,
e la prova di ciò la si è avuta dopo la caduta del muro di Berlino, quando venne meno la ratio
formale della sua esistenza, ovvero l’opposizione all’URSS comunista.

Da quel momento in poi la NATO si è espansa in larga parte dell’Europa Orientale e ha
iniziato a bombardare quei Paesi e quei leader, tra i quali ci sono l’ex presidente serbo
Milosevic e il colonnello Gheddafi, che venivano giudicati un ostacolo per interessi della
governance globale.

Il patto atlantico, in altre parole, non è altro che il braccio armato del Nuovo Ordine Mondiale,
e se l’operazione terroristica del coronavirus è stata sin dal principio una operazione militare,
non sorprende che il suo coordinamento sia stato affidato alla NATO.

L’ultima fermata di tale processo era ovviamente la società autoritaria del Grande Reset ma
soprattutto il trasferimento definitivo delle sovranità dei vari governi europei e mondiali nelle
mani di questa super-struttura mondiale.

Il governo Conte ha chiaramente agito per questo fine. Ha agito per mettere fine alla residua
sovranità dell’Italia.

Ha agito per eseguire gli ordini della NATO che voleva monitorare ogni fase della farsa
pandemica per assicurarsi che si arrivasse allo scopo già prestabilito anni prima, e questo
spiega perché Conte lasciò che il generale Figliuolo a Bergamo gestisse quella macabra
sfilata di camion che precipitò il popolo italiano in uno stato di paura e di abulia, lo stato
d’animo ideale per gli ideatori di questo piano per convincere la popolazione a seguire
ciecamente tutte le direttive piovute dall’alto, anche le più assurde e folli, come il coprifuoco
al bar alle 6 del pomeriggio oppure come l’infame distanziamento sociale.

Giuseppe Conte e Roberto Speranza dovrebbero dare molte risposte agli italiani e
dovrebbero rispondere di quella fase nella quale entrambi, assieme all’inquilino del Quirinale,
Mattarella, così amico della commissione Trilaterale dei soliti Rockefeller, si mossero per
mettere in atto questa campagna terroristica nel 2020 per poi passare il testimone l’anno
successivo al governo Draghi che si adoperò per imporre un vaccino, a base di grafene e
nanobot, per un agente patogeno nemmeno isolato.

C’è stato quindi chiaramente un attentato pianificato alla sovranità dell’Italia e alla salute del
suo popolo ed è questo il crimine che i governanti del 2020-2022 hanno commesso contro il
Paese, ed è questo il crimine per il quale ancora oggi non sono stati chiamati a rispondere.

https://www.lacrunadellago.net/la-questione-dei-codici-mac-nei-vaccini-i-vaccinati-sono-monitorati-da-remoto-in-tempo-reale/
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Le dichiarazioni del ministro della Salute olandese a poca distanza dal trionfo di Trump
sembrano lasciar pensare però che forse i tempi per un redde rationem sono finalmente
maturi.

Gli italiani hanno diritto di sapere che in quel biennio si consumò un colpo di Stato su ordine
della NATO e che a permetterlo furono i governi Conte e Draghi.

Questo blog si sostiene con i contributi dei lettori. Se vuoi aiutare anche tu la libera
informazione, clicca qui sotto.

← Precedente

29 Commenti

https://www.paypal.me/CesareSacchetti
https://www.lacrunadellago.net/il-panico-a-bruxelles-e-lo-spettro-dei-dazi-lue-non-puo-sopravvivere-a-donald-trump/
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1. 

Sara il 11/11/2024 alle 12:01

Complimenti, come sempre, per questo bell’articolo!Grazie!

Rileggere ( e quindi rivivermi ) le umiliazioni e le cattiverie di quel periodo è stata un po’
dura ma mi ha fatto bene

Ricordo l’angoscia del continuo ripetere, sempre più minaccioso, STATE A CASA
STATE A CASA

 E tutti gli scoppiati che, ligi alla narrativa di regime, sbraitavano le peggio cose a chi si
azzardava a uscire.Che schifo.

Sempre con stima, Sara

Caricamento...

Rispondi

La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 12:02
Ti ringrazio, Sara. Forse siamo vicini alla chiusura del cerchio.

Caricamento...

Rispondi

https://www.lacrunadellago.net/
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2. 

silvio il 11/11/2024 alle 12:08

andrebbero presi uno per uno e poi….solo che mi sa che le solite cricche si coprano le
chiappe l’un l’altro….il problema secondo me è che anche se si trova chi vuole e può
fare pulizia da cima fondo ,manca poi lo spazio dove buttare tutto il pattume medico
,politico ,finanziario ,militare ecc ecc

Caricamento...

Rispondi
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3. 

Alice il 11/11/2024 alle 12:10

Ciao Cesare,
 Grazie anche per questo ottimo articolo…

ti lascio un link, a dir poco inquietante, sulla ormai nota programmazione predittiva.
Volevo un tuo parere:

https://www.instagram.com/reel/DCMH0_mAQDm/?igsh=dGFkYWEyNjNyMXdz

un grande e stimato saluto, continuando a festeggiare la svolta epocale che stiamo
vivendo.

A presto,
 Alice

Caricamento...

Rispondi

https://www.instagram.com/reel/DCMH0_mAQDm/?igsh=dGFkYWEyNjNyMXdz
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La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 12:36
Ciao Alice, ti ringrazio. Non ho Instagram e non riesco a vedere. Di cosa si tratta?

Caricamento...

Rispondi

Alice il 11/11/2024 alle 12:40

https://www.youtube.com/watch?
v=ULMIJqiGcnE&ab_channel=GiuseppeBellia

ti giro il link da YT. Nel film Mobius del 1997, si parla tranquillamente di
Covid

Caricamento...

Rispondi

La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 12:50
Se il doppiaggio in italiano è corretto, Alice, è l’ennesima pistola
fumante.

Caricamento...

Rispondi

https://www.lacrunadellago.net/
https://www.youtube.com/watch?v=ULMIJqiGcnE&ab_channel=GiuseppeBellia
https://www.lacrunadellago.net/
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4. 

Gabriele il 11/11/2024 alle 12:22

Salve Sacchetti, un articolo che come gli altri precendenti sul siero evidenzia verità
agghiaccianti.

 Personalmente sono stato tra i pochissimi a dire già dal 2020 che questa pandemia era
falsa, ovviamente prendendomi tutte le offese e le prese in giro, senza parlare poi di
quando sono stato fermato in pieno centro città nel 2021 mentre passeggiavo con la
mia famiglia perché senza mascherina, in quel giorno siamo stati fermati e circondati
da 4 militari e 4 poliziotti che volevano obbligarci ad indossarla dicendo che eravamo
una vergogna e che eravamo da codice penale,ovviamente non ci siamo piegati, ci
siamo rifiutati e abbiamo ricevuto una multa che e’ finita nel gabinetto….

 Il problema e’ che il problema non e’ solo il siero COVID e mascherine, dimentichiamo
la criminale legge lorenzin che impose nel 2017 vaccini su ordine di Obama dal 2014?
La strage non e’ solo quella del 2020-2022 fino ad oggi, la strage parte molti anni prima
nei confronti dei bambini vittime di questi assassini….

 Si dovrebbe smantellare tutto ma a cosa servirebbe rendere consapevole una
popolazione che in larga parte ormai ha quella roba nel sangue e non può più toglierla?

 Secondo me certe verità non verranno mai fuori semplicemente perché
scioccherebbero troppo la popolazione rischiando un gran numero di suicidi di chi non
sopporterebbe di conoscere ciò che ha dentro il corpo….

 Poi un’ altra cosa: purtroppo anche Trump fece a suo modo una campagna per i sieri
COVID a quei tempi anche se era solo una strategia di facciata per non essere definito
un no vax, anche per questo certe verità forse non conviene farle uscire perché
taglierebbero le gambe a tutti, ma proprio a tutti, saluti.

Caricamento...

Rispondi
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La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 12:34
Trump non fece propaganda. Doveva mettere fine alle chiusure e l’approvazione
del siero, senza mai importo, è servita a far finire l’operazione terroristica del
coronavirus negli Stati Uniti. Hai conservato la multa con i nomi di quei
personaggi che ti hanno fermato?

Caricamento...

Rispondi

https://www.lacrunadellago.net/
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Gabriele il 11/11/2024 alle 13:24

Si ho conservato la multa, perché?

Caricamento...

Rispondi

La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 13:48
Scrivimi in privato.

Caricamento...

Rispondi

GABRIELE il 11/11/2024 alle 13:55

le ho mandato adesso email.

Caricamento...

https://www.lacrunadellago.net/
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5. 

Lisetta il 11/11/2024 alle 12:41

Grazie Cesare per il tuo articolo come sempre molto chiaro e dettagliato. Mi
piacerebbe un approfondimento su quella che anche tu definisci “strage di Bergamo”
perché i morti tra febbraio e marzo 2020 ci sono purtroppo stati, dalla bergamasca alle
zone limitrofe. Questo a prescindere dalle mancate cure, dalla tristissima sfilata dei
camion che per chi aveva un proprio caro in ospedale è stata un’autentica pugnalata al
cuore. Io personalmente penso il peggio possibile, anche a una tossina rilasciata
appositamente in una zona ben circoscritta e periferica (alta Val Seriana) nelle
settimane precedenti se non addirittura a fine 2019, quando infatti iniziava ad
incrementarsi il numero dei decessi. Quel numero anomalo di morti andrebbe
assolutamente indagato perché non ci sono spiegazioni. Da noi, confinanti con la
provincia di BG, non esponevano nemmeno più i manifesti funebri, ed era marzo 2020.
Concludo ricordando l’indagine a tappeto svolta sul DNA degli abitanti di Brembate e
delle vallate vicine per cercare l’assassino della piccola Yara.

Caricamento...

Rispondi
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La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 12:48
Ciao Lisetta, grazie. Ne faccio cenno nel pezzo. A Bergamo, come in altri Paesi
europei, hanno probabilmente usato un cocktail di barbiturici per provocare la
strage. Diversi infermieri nel Regno Unito hanno denunciato che i pazienti Covid
venivano ucciso così. Ci sono persino i documenti del governo britannico con le
direttive di somministrare questi farmaci.

Caricamento...

Rispondi

https://www.lacrunadellago.net/
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Lisetta il 11/11/2024 alle 13:39

Grazie Cesare, ma quella è un’altra questione ancora. A me hanno parlato
di un “cocktail” somministrato quando secondo loro non c’era più nulla da
fare. Del cocktail ovviamente non c’è traccia sulla documentazione
dell’ospedale.

 >Comunque tornando all’anomalia della Val Seriana, ti giro un link,
l’intervista del 7 marzo 2020 al parroco di Nembro:

 https://mariocalabresi.com/nel-paese-dove-le-campane-non-suonano-piu/
 «Secondo noi, questo virus gira dall’inizio dell’anno o addirittura da Natale,

senza essere stato riconosciuto. La casa di riposo di Nembro, per prima, ha
avuto un picco di decessi anomalo: a gennaio sono morte di polmonite 20
persone; l’ultimo, pochi giorni fa, è stato il presidente della fondazione,
Giuseppe Pezzotta, detto Bepo. In tutto il 2019, lì, i morti erano stati sette. E
così i funerali hanno cominciato ad aumentare di settimana in settimana.”

 Chi per sua fortuna non c’è passato non può capire. E’ stata come una
bomba esplosa in una piccola area, e il cui effetto letale si è via via
allargato.

Caricamento...

Rispondi

La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 14:45
Si,Lisetta, sono al corrente anche di questo. Non girava nessun virus
semplicemente perché non è mai stato isolato. È una pista sbagliata
questa.

Caricamento...

Rispondi

https://mariocalabresi.com/nel-paese-dove-le-campane-non-suonano-piu/
https://www.lacrunadellago.net/
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6. 

Maria il 11/11/2024 alle 12:52

Grazie Dott. Sacchetti, la lettura di questo articolo mi ha dato le conferme sui sospetti
che ho sempre avuto, ma mi ha causato anche profonda tristezza per le umiliazioni che
ha subìto l’umanità, presa a calci per l’ennesima volta, e, soprattutto per la morte di
tanti innocenti, fiduciosi in una medicina corrotta, una politica marcia e inconsapevoli
della collusione di chi in realtà avrebbe dovuto difendere i cittadini. Mi auguro
vivamente che sia fatta giustizia, anche se non credo nella giustizia umana, ma solo in
quella Divina. Con stima.

Caricamento...

Rispondi

La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 13:04
Ti ringrazio, Maria.

Caricamento...

Rispondi

https://www.lacrunadellago.net/
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7. 

Carmine andrea Caruso il 11/11/2024 alle 13:01

Riesumare i morti della finta pandemia e dei vaccinati e fare le autopsie, dopo di ché
chiedere i danni a tutti gli stati partecipanti a tale massacro, internare i responsabili
anche gli attuali governanti e opposizione perché tutti sapevano, come ho sempre
sostenuto o, in Antartide o, in alternativa contro il muro. E tu Cesare calca un pò la
mano non essere molto soft. perché sapevi e sai, come sapevo anch’io e so motivo per
cui non mi sono vaccinato avvisando quando più persone possibili salvandone tante
grazie anche all’avvocato Kennedy mio conoscente che a breve andrò a congratularmi
con lui perché il mondo è nostro per la nostra cultura tri-millenaria e non dei sionisti
satanici e loro compari o, compagni di carta stampata e reti TV.

Caricamento...

Rispondi
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La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 13:05
Non capisco cosa intendi con “l’essere soft”, Carmine..Sto scrivendo delle cose
che, purtroppo, non dice praticamente nessuno..Kennedy prendeva i soldi dalle
case farmaceutiche e sosteneva la Clinton.

Caricamento...

Rispondi

Massimo il 11/11/2024 alle 13:53

Ciao Cesare.A me risulta che in Olanda siano sotto processo Gates, Bourla
e Rutte.E’ una notizia fondata o meno? Il tutto si riallaccerebbe a ciò che
hai scritto.Tra l’ altro, anche se cittadino statunitense , sembrerebbe che
Gates non si possa sottrarre al processo.Riferimento :
https://rechtoprecht.online/

Caricamento...

Rispondi

La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 14:48
A dire il vero, no, Massimo. Sotto processo presso quale tribunale?

Caricamento...

Rispondi

https://www.lacrunadellago.net/
https://rechtoprecht.online/
https://www.lacrunadellago.net/


23/24

8. 

Sara il 11/11/2024 alle 14:07

Carmine, definire SOFT questo articolo è ingeneroso.

Caricamento...

Rispondi

9. 

Mariella il 11/11/2024 alle 14:29

Caro Cesare, anche solo rileggendo quello che ci hanno costretto a subire il sangue mi
ribolle.

 Nessuna pietà, nessun dubbio sulla necessità storica di riconoscere questa feccia
umana per quello che è, traditori

 Grazie come sempre per la disamina impeccabile
 un saluto

Caricamento...

Rispondi

La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 14:47
Ti ringrazio, Mariella.

Caricamento...

Rispondi

https://www.lacrunadellago.net/
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10. 

Vittorio il 11/11/2024 alle 15:10

Grazie Cesare per l’ennesima perla di verità. Anche per questo articolo eccezionale
l’unica pecca è vedere quelle 2 facce da criminali a corredo di uno scritto che, se
potesse essere divulgato “a reti unificate”, determinerebbe che tanti soggetti non
avrebbero più un posto sicuro dove andarsi a nascondere. Perché di fronte a certe
verità anche il più “convinto” si sentirebbe ribollire il sangue e andrebbe a cercare
roncole e forconi….

 Grazie come sempre e GOD BLESS YOU!

Caricamento...

Rispondi

La Cruna dell'Ago il 11/11/2024 alle 15:12
Grazie mille, Vittorio. Come dicevo ad un altro lettore, forse i tempi sono maturi
per chiudere il cerchio.

Caricamento...

Rispondi

Rispondi
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